



## **Communiqué de la FSU suite au rassemblement des motards devant le collège de Cabestany**

Le rassemblement d'une centaine de motards devant le collège de Cabestany est inacceptable.

La FSU 66 condamne cette action, qui met en cause la communauté éducative du collège et insécurise les élèves. Le traitement du harcèlement, supposé ou réel, doit se faire, et se fait, au sein de l'établissement, par des professionnels de l'Éducation, dans un cadre réglementaire précis. Il doit se poursuivre dans un climat serein. L'émotion ne doit pas prendre le pas sur la raison et les valeurs républicaines.

Nous n'acceptons pas qu'une pression soit mise sur les établissements scolaires, leurs personnels et des familles.

Nous n'acceptons pas cette idée de se faire justice soi-même.

Nous attendons aujourd'hui une expression claire de notre hiérarchie condamnant ces agissements, qui remettent en cause le professionnalisme des personnels de l'Éducation nationale et la sérénité dans laquelle les établissements doivent travailler.

A l'heure où notre ministre veut nous donner plus de pouvoir sur les redoublements ou sur l'orientation de nos élèves, nous lui répondons que ce sont de meilleures conditions de travail dont nous avons besoin, qui passent par un soutien aux personnels plutôt qu'aux agitateurs.

Perpignan, le 8 décembre 2023